

RECURSOS PARA MATRIMONIOS







EL ARTE DEL MATRIMONIO.

Más de 40 líderes de ministerio brindan enseñanzas centradas en la Biblia, y parejas que han luchado en el matrimonio comparten abierta y honestamente sus historias de dolor, pérdida, perdón y gracia.

El video-evento El Arte del Matrimonio está diseñado para ser desarrollado localmente en una iglesia, comunidad u hogar. Las seis sesiones de video son atractivas y se alternan con proyectos que las parejas deben completar para así reforzar las lecciones. El libro del participante también está diseñado para que las parejas lo usen después del evento, ofreciendo artículos, ideas para citas románticas y consejos útiles para fortalecer aún más los matrimonios.

EL CICLO

LOCO EN EL

MATRIMONIO

6 SESIONES. MINISTERIO FAMILY LIFE.

EL CICLO LOCO EN EL MATRIMONIO.

Sabemos que el divorcio es un gran problema en la cultura actual, tanto dentro como fuera de la Iglesia. A pesar de que intentamos tener éxito en el amor, las parejas se encuentran paralizadas por problemas que no mejoran, estancadas en conflictos. ¿Por qué nos enfrentamos a tantos problemas aparentemente insuperables en la actualidad? ¿Tenemos esperanza de salir victoriosos? ¿Qué no estamos viendo?

En esta serie de cuatro partes, el Dr. Eggerichs enseña sobre un elemento frecuentemente pasado por alto pero indispensable para todo matrimonio saludable: el respeto. Con una combinación de enseñanza bíblica y experiencia científica, Emerson profundiza sobre el diseño único con el que Dios ha creado tanto al hombre como a la mujer y sobre cómo pueden aceptar correctamente sus diferencias en el matrimonio.



PRINCIPIOS PARA COMENZAR BIEN TU MATRIMONIO.

¿Sienten que su expectativa del matrimonio no es la que esperaban? ¿Saben qué camino tomar hacia un crecimiento continuo? ¿Anhelan edificar un hogar sano y feliz? Los roces de la convivencia, los conflictos con sus respectivas familias, los desajustes sexuales, las dificultades económicas, la incapacidad de ponerse de acuerdo y un sinfín de asuntos más, hacen aterrizar al flamante matrimonio de su nube romántica de cuentos de hadas a la realidad.

En esta serie de seis capítulos, Sebastián y Valeria Golluscio los guiarán a descubrir principios sencillos pero de carácter eterno y universal. Los animarán a hacer los ajustes necesarios, según la autoridad de la enseñanza bíblica. 6 SESIONES, RIGHTNOW MEDIA.

PREPARANDOSE PARA EL MATRIMONIO.

Dios diseñó el matrimonio para que fuera un compromiso permanente de este lado de la gloria, lo cual es mucha presión si lo piensan. ¿Cómo pueden saber con seguridad si él o ella es realmente «la persona elegida»? En estas doce sesiones, Scott Kedersha, director del Ministerio Matrimonial de la iglesia Watermark Community en Dallas, Texas, saca a la luz doce preguntas cruciales que toda pareja debe considerar antes de intercambiar sus votos. A partir de su experiencia en consejería premarital a más de 5 000 parejas, Scott enseña a los posibles cónyuges cómo hablar de todo, desde las finanzas y los suegros hasta el sexo y la amistad.





CONSTRUYENDO UN MEJOR MATRIMONIO.

Todos quieren que su matrimonio sea fructífero y lleno de alegría, pero es mucho más difícil llegar allí de lo que la mayoría de la gente piensa. ¿Qué se necesita para construir un matrimonio piadoso? Acompañen a los pastores Earl y Oneka McClellan mientras comparten principios de la Escritura y lecciones de un matrimonio de más de 20 años.

En esta serie de seis sesiones, los invitan a explorar el plan de Dios para construir un matrimonio sano mediante la confianza, la honestidad, el servicio, el amor y la Palabra de Dios.

6 SESIONES. RIGHTNOW MEDIA.

TU MATRIMONIO HAMBRIENTO DE TIEMPO.

Después de resolver los colapsos de comunicación, encontrar tiempo juntos es la necesidad relacional número uno de la mayoría de las parejas. ¿A dónde se va el tiempo? Tratamos de generarlo, guardarlo, aprovecharlo, comprarlo y tomarlo prestado. Y aun así el tiempo sigue eludiendo a muchísimas parejas.

Los momentos que se pierden juntos son irremplazables; se han ido para siempre.

En esta serie de seis sesiones, los expertos en relaciones, los doctores Les y Leslie Parrott, los ayudarán a manejar mejor el invaluable recurso del tiempo.





HACIENDO FUNCIONAR AL MATRIMONIO.

En Haciendo funcionar al matrimonio, veinte parejas comparten sus luchas más profundas, conflictos y conceptos erróneos sobre el matrimonio. Esta serie de videos de cuatro partes incluye consejos bíblicos y prácticos para cultivar un matrimonio saludable y feliz.

El currículo que acompaña incluye dos lecciones adicionales de seguimiento para que las parejas puedan pasar por ellos y ofrece principios bíblicos adicionales sobre el matrimonio y sugerencias sobre cómo aplicarlos.

4 SESIONES. RIGHTNOW MEDIA.

LA FAMILIA RECONSTITUIDA INTELIGENTE.

Cuando la vida de la familia reconstituida se vuelve difícil, permanecer dedicados al compromiso es una decisión diaria. En esta serie de 8 sesiones, Ron Deal brinda a las parejas los siete pasos fundamentales para lograr el éxito en las familias reconstituidas y soluciones prácticas y realistas a los problemas que enfrentan como familia reconstituida. Descubran soluciones útiles para la vida cotidiana, consejos prácticos para criar hijastros y formas de fortalecer el matrimonio de la pareja.

LA FAMILIA
RECONSTITUIDA
INTELLIGENTE



UN MATRIMONIO EDIFICADO PARA PERMANECER.

Un matrimonio edificado para permanecer no es un estudio matrimonial típico. En esta serie, observarán a 24 parejas reales de todo el país compartir con franqueza sus luchas en cuanto a la comunicación, las finanzas, la intimidad sexual, las expectativas y más.

6 SESIONES, RIGHTNOW MEDIA.

TU Y YO POR SIEMPRE: EL MATRIMONIO A LA LUZ DE LA ETERNIDAD.

El matrimonio es grandioso, pero no es para siempre Esta serie de estudio bíblico de siete sesiones, basada en el libro Tú y yo por siempre del exitoso autor Francis Chan y Lisa Chan, los desafiará a ver su matrimonio como nunca antes. Estos siete videos inspiradores los ayudarán a profundizar en el contenido del libro a medida que exploran temas como:

- Es hasta que la muerte nos separe. Luego vienen las recompensas o los arrepentimientos eternos, dependiendo de cómo pasamos nuestras vidas.
- Si bien no podemos permitir que las cosas menores destruyan nuestros matrimonios, tampoco podemos permitir que el matrimonio nos distraiga de cosas mayores.





NOCHE DE MATRIMONIOS 2020

Bienvenidos a la conferencia Noche de matrimonios de RightNow Media. Ya sea que estén casados hace seis meses o hace sesenta años, tomarse el tiempo de aprender y reír juntos es de gran ayuda para mantener una relación sólida.

4 SESIONES. RIGHTNOW MEDIA.

LOCOS DE AMOR

Los pastores Osvaldo y Alejandra Carnival comparten cincuenta consejos sencillos para aplicar en tu vida diaria de pareja. Al llevarlos a la práctica obtendrás ese nuevo aire que estás buscando. No se trata de una receta ultra secreta ni de una fórmula mágica, sino la experiencia basada en el amor y en el arte de redescubrir el valor de los detalles sencillos.





CONVERSACIÓN DE AMOR

En esta serie de cinco sesiones, los doctores Les y Leslie Parrot los ayudarán a determinar su estilo de comunicación personal y aprenderán cómo los dos pueden hablar el idioma del otro como nunca antes. Les ofrecerán sabiduría y conocimiento para aplicar las verdades bíblicas a su relación. Hoy pueden comenzar una aventura en la comunicación que los acercará a los dos de una manera que creará la profundidad y la conexión que anhelan en su relación.

5 SESIONES. RIGHTNOW MEDIA.

DESCUBRIENDO TU LUGAR EN EL MATRIMONIO.

En este curso exploraremos el diseño de Dios para el matrimonio y conforme ponemos en práctica las enseñanzas de la Biblia profundizaremos en la comunicación, la resolución de conflictos, la educación de los hijos, la intimidad, la familia extendida, las finanzas y muchas cosas más.

Cada video va acompañado de una tarea que deberán hacer como pareja. En ocasiones por separado pero en otros casos compartiendo lo que juntos han descubierto en las Escrituras y que se aplica a su relación en lo particular.

Descubriendo tu Lugar en el Abatrimonio



CLAVES EN LA RELACIÓNN DE PAREJA

Muchos pensamientos se agolpan en nuestra mente cuando imaginamos cómo será el futuro con la persona a quien amamos: casarnos, tener hijos, construir un hogar. Y solo viene un deseo al corazón: queremos que nuestro matrimonio dure para toda la vida.

Ante los problemas cotidianos, podremos ser tentados a renunciar al compromiso que asumimos con el otro. Pero ese no es el camino. Crecer, aprender, acompañar y amar es el destino. Osvaldo y Alejandra Carnival nos comparten algunos consejos que son imprescindibles para una sana relación de pareja en Dios.

